

DÉCÈS DE MONSIEUR ROBERT LANGELIER

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 16 juillet 2024 - La Ville de Saint-Hyacinthe présente ses plus sincères condoléances à la famille et aux proches de Monsieur Robert Langelier, conseiller municipal de Saint-Thomas-d'Aquin de 1993 à 2002 et membre du conseil d'administration des loisirs de Saint-Thomas-d'Aquin depuis 1994, décédé le 14 juillet à l'âge de 74 ans.

Monsieur Guylain Coulombe, conseiller municipal du district de Saint-Thomas-d'Aquin, se souvient : « Robert a toujours été profondément engagé dans sa communauté, offrant bénévolement son temps à de nombreuses activités de loisirs. Il était toujours présent. C'était un homme qui aimait la vie, les gens et qui avait un grand sens de l'humour. »

En plus de ses implications dans le domaine municipal, M. Langelier a travaillé pendant de nombreuses années pour l'entreprise les Vins Andrès.

Il aurait célébré en septembre 50 ans de mariage avec son épouse, madame Solange Langelier (née Witty). Il était le père de deux fils, Martin Langelier (Steve Lagacé) et Francis Langelier (Marie-Ève Asselin).



– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
Tél. : 450 778.8300